



6月3日(日)

エコツーリズムネットワークで智者山・天狗石山トレッキングに行きました。天気があまりよくなかったことが残念でしたが、ガイドの鈴木正文さんから木や花のお話を聞きながら歩きました。



6月10日(日)

徳山区のお茶の品評会。見比べてみるとお茶の色や香りに違いがあるようだ。夜は、ときどんの池に蛍を見に連れて行ってもらった。とてもきれいでした。蛍を残そうという活動が色々な場所で行われている理由がわかった気がしました。



6月28日(木)

初代の協力隊の石井さんに紹介してもらった山中さんの畑におじゃました。イチジクの肥料撒きなどをやらせてもらう。イチジクを栽培している所に初めて行きましたが、腰くらいの高さの木で低く感じました。



6月30日(土)

寸又峡で開催されたまちづくりフォーラムに参加。呈茶のお手伝いをしました。ワイングラスで冷茶を出したり、煎茶だけではなく紅茶なども出したりしました。淹れ方や茶器を少し変えると飲む人がもっと喜んでくれるかも。



6/10



6/4



6/29



6/30



徳山区の茶品評会で。

ウツギの花をいただく。

音戸の郷で七夕飾り。

フォーラムで紅茶も。

私は北海道江別市出身です。北海道は梅雨がないといわれていますが、北海道でも6月はどちらかというと雨が降りやすい時期です。北海道と比べて、本州の梅雨の時期は湿度が高くて暑く感じます。これからもっと暑くなると思いますが、暑さに負けず熱中症に気をつけながらがんばっていきたいです。

緑のふるさと協力隊・吉田沙代

